

tissement matériel et immobilier, pour un total avoisinant les 20 millions d'euros d'engagement financier. Grâce à ce suivi, l'entreprise a su mobiliser des aides du Département, de la Région, de l'Europe et de l'Etat, notamment pour des travaux liés à la modernisation de ses outils de production, à la mise aux normes de ses équipements et à leur sécurisation. À ce titre, Josso fut la seule entreprise bretonne à bénéficier des aides à la réindustrialisation (1,7 million d'euros) allouées par l'Etat pour son projet industriel et la structuration de la filière bois, particulièrement active en Morbihan.

« L'accompagnement de la CCI était un argument supplémentaire pour appuyer nos dossiers », reconnaît Saïd Bakhtous. « La CCI a un poids équivalent à celui d'un expert-comptable ou d'un commissaire aux comptes. »

La scierie Josso, qui dégage actuellement 12 mil-

lions d'euros de chiffre d'affaires, a également bénéficié de l'appui de la CCI du Morbihan pour deux prestations approfondies concernant la logistique interne dans le cadre de la mise en place d'un progiciel de gestion intégré (Conseil ERP) et une étude financière (Prédiag financier) pour un investissement de plus de 12 millions d'euros en 2012. •

UN ACCOMPAGNEMENT COMPLET

Accroître la rentabilité de l'entreprise, développer son chiffre d'affaires, former les dirigeants et leurs collaborateurs... « Parcours gagnant » est la réponse de la CCI du Morbihan à tous ces projets. Une démarche complète d'accompagnement qui passe par l'identification des besoins de l'entreprise, la définition des solutions à apporter puis par la mise en œuvre d'un plan d'actions.

CONTACT
Service du
Développement
économique
et Appui aux
entreprises
CCI du Morbihan :
02 97 02 40 00

EN BREF

Les chips Bret's sur petit écran

L'entreprise Altho (Gérand), fabricant de chips Bret's, a été primée aux Trophées des G d'Or par la Fédération des entreprises et entrepreneurs de France pour sa nouvelle gamme « Chèvre et piment d'Espelette ».

Premier prix : la diffusion d'un spot publicitaire sur la première chaîne télévisée, pendant l'été 2014.

www.brets.fr

Les chalutiers locaux par satellite

Le concepteur de systèmes de localisation par satellite, Oralia (Guidel), va équiper milliers de navires de pêche de balises Argos et Iridium, via un contrat de 4 millions d'euros conclu avec CLS, une filiale commune du Centre national d'études spatiales et de l'Ifremer.

www.kannad.com

La plume thérapeutique BCF Life Sciences (Pleucadeuc) a mis au point un procédé inédit en Europe qui permet l'extraction d'acides aminés à partir de plumes de volailles, destinés à l'industrie pharmaceutique, la santé et la nutrition.

www.bcf-lifescience.com

FAIT ICI

Maxicargo allège le transport

PLUMELIN

Maxicargo a obtenu le Trophée 2013, décerné par la CCI du Morbihan, avec la création d'une remorque pratique et sécuritaire.



La remorque Maxicargo s'adapte directement sur le châssis du véhicule-tracteur

Finie le problème de surcharge des véhicules utilitaires, Maxicargo est né ! Avec son nouveau concept de remorque, la société Le Goff installée à Plumelin évite à de nombreux professionnels ce véritable casse-tête : comment transporter en une seule fois tout le matériel nécessaire sur un chantier en respectant la réglementation et les règles de sécurité ? « Il fallait absolument résoudre ces questions de charge utile qui handicapent diverses professions », explique Jean-Philippe Le Goff, patron de la société éponyme et concepteur de Maxicargo. « Avec notre innovation, les conducteurs d'utilitaires peuvent désormais augmenter le poids de leur chargement sans changer de véhicule ni passer le permis poids-lourd. »

Explications : le véhicule utilitaire peut s'équiper d'une remorque indépendante qui se « clippe »

directement sur le châssis arrière du véhicule. Ultra-compact, manœuvrant, léger, ce nouveau concept présente les avantages à la fois d'un utilitaire, d'une remorque et d'un poids-lourd sans leurs inconvénients. Une sorte de « trois-en-un » qui intéresse aussi bien les artisans que les grandes entreprises du BTP. « Notre solution peut leur permettre de diminuer de 50 % le coût du kilo transporté. Elle est aussi très intéressante pour les chantiers urbains souvent situés dans des endroits exigus... »

Commercialisés pour la première fois en 2012, les produits Maxicargo sont déjà plébiscités. Et ce n'est que le début. •

- 6 %

Recul du nombre de créations d'entreprises en Morbihan en 2013 (sauf le premier trimestre)

+2,1 %

Hausse du chiffre d'affaires marchandises des exportateurs bretons premiers trimestres 2013